
ニコニコBOX
相場弘介さん、 明田川賢一さん、 五十嵐晋三さん、
石橋育於さん、 伊藤浩志さん、 小越憲泰さん、
落合孝夫さん、 歸山　肇さん、 嘉瀬一洋さん、
菊池　渉さん、 小林吾郎さん、 斎藤弘文さん、
佐野勝榮さん、 重山直明さん、 渋谷政道さん、
清水泰生さん、 白鳥　賢さん、 杉山幸英さん、
関川　博さん、 高橋　司さん、 滝沢　亮さん、
中村和彦さん、 梨本次郎さん、 成田秀雄さん、
西山徳芳さん、 野水靖之さん、 早川滝徳さん、
船越良則さん、 松永一義さん、 松永隆夫さん、
丸山行彦さん、 柳取崇之さん、 吉井直樹さん、
渡辺良一さん   

　夜例会「会長幹事慰労会」を迎えて

　　　　　　　   6月18日分　　￥ 32,000
　　　　　　　  　　 今年度累計　　￥1,337,000

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長
皆さん、こんばんは。ご挨拶いたします。
　初めに、今日このような席を用意してい
ただき、心より感謝いたします。
　中でも最後の最後まで準備運営をしてい
ただく松永親睦委員長・親睦委員の皆さん
本当にありがとうございます。

　それから、梨本クラブ会報委員長、もう一仕事よろしくお願
いいたします。
　先日、第四北越銀行の中村さんよりお話が有った通り、7月
から新たなメンバーが入会いたします。ロータリーもやる気
満々でいると、先日中村さんもお話になっていましたので、皆
様におきましては温かい心で迎え入れて頂きたいと、心より
お願い申し上げます。
今日この日に、一つだけお話したいことがあります。
　何人かの方には以前お話したことがあると思いますが、私
がロータリーに入会して間もないころだと思うのですが、胎

内の地区大会でポール・ハリス（ポール・パーシー・
ハリス  Paul Percy Harris）が来日した古いフイルム
を映写したことがありました。
　そこでポール・ハリスは “ロータリアンはロータリー
の例会に参加すると少年に戻る”と言っていました。
　やはり「ロータリーの神髄は親睦にある！」と伝え
たかったのかなと、駆け出しの私は思いました。
　最後に、年初より“自分にとってのロータリーと
は？”と言っていたので、私にとってのロータリーを
お話いたします。
　私にとってロータリーは、家庭・子供・妻です。特
にカミさんですね。自分をちゃんとさせてくれる、
その存在が自分自身の襟を正してくれる。
　特に今年はそこに“会長”という立場が加わり、猶更
それを感じました。
今後もロータリーの中で成長できるように努力して

いきたいと思いますので、宜しくお願いいたします。
　一年間、本当にありがとうございました。
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ロータリーはステージ•
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例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
三条市旭町２－５－１０ 三条信用金庫本店内
例会場／TEL３４－３３１１
事務局／TEL３５－３４７７   FAX３２－７０９５

【ビジター】
三条RAC
・鈴木樹生さん、　西山芳彬さん、
・大塩悠太郎さん
【先週のメークアップ】
［6.12］三条東RCへ
・松永隆夫さん、　小林卓哉さん、
・石橋育於さん、　丸山行彦さん、
・中村和彦さん
［6.14］米山記念奨学生親睦交流会（新潟）へ
・渋谷政道さん
［6.15］地区ロータリー財団ミーティング・
　　　　 納会（新潟）へ
・野崎喜一郎さん、嘉瀬一洋さん
［6.16］三条南RCへ
・白倉徳幸さん、　中村友昭さん、
・斎藤弘文さん、　松永隆夫さん、
・中林順一さん
［6.17］三条北RC
・丸山行彦さん
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たかったのかなと、駆け出しの私は思いました。
　最後に、年初より“自分にとってのロータリーと
は？”と言っていたので、私にとってのロータリーを
お話いたします。
　私にとってロータリーは、家庭・子供・妻です。特
にカミさんですね。自分をちゃんとさせてくれる、
その存在が自分自身の襟を正してくれる。
　特に今年はそこに“会長”という立場が加わり、猶更
それを感じました。
今後もロータリーの中で成長できるように努力して
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7月のお祝い
◎会員誕生祝
　16日　近藤雄介さん
　24日　小林卓哉さん
　25日　渋谷政道さん

◎夫人誕生祝
　 2日　西山厚子さん （徳芳さん）
　26日　滝沢佳代さん （亮さん）

◎100％出席賞
17年　西山徳芳さん
10年　柳取崇之さん



ニコニコBOX
相場弘介さん、 明田川賢一さん、 五十嵐晋三さん、
石橋育於さん、 伊藤浩志さん、 小越憲泰さん、
落合孝夫さん、 歸山　肇さん、 嘉瀬一洋さん、
菊池　渉さん、 小林吾郎さん、 斎藤弘文さん、
佐野勝榮さん、 重山直明さん、 渋谷政道さん、
清水泰生さん、 白鳥　賢さん、 杉山幸英さん、
関川　博さん、 高橋　司さん、 滝沢　亮さん、
中村和彦さん、 梨本次郎さん、 成田秀雄さん、
西山徳芳さん、 野水靖之さん、 早川滝徳さん、
船越良則さん、 松永一義さん、 松永隆夫さん、
丸山行彦さん、 柳取崇之さん、 吉井直樹さん、
渡辺良一さん   

　夜例会「会長幹事慰労会」を迎えて

　　　　　　　   6月18日分　　￥ 32,000
　　　　　　　  　　 今年度累計　　￥1,337,000

会長挨拶
　　　　　　　　　渡辺良一 会長
皆さん、こんばんは。ご挨拶いたします。
　初めに、今日このような席を用意してい
ただき、心より感謝いたします。
　中でも最後の最後まで準備運営をしてい
ただく松永親睦委員長・親睦委員の皆さん
本当にありがとうございます。

　それから、梨本クラブ会報委員長、もう一仕事よろしくお願
いいたします。
　先日、第四北越銀行の中村さんよりお話が有った通り、7月
から新たなメンバーが入会いたします。ロータリーもやる気
満々でいると、先日中村さんもお話になっていましたので、皆
様におきましては温かい心で迎え入れて頂きたいと、心より
お願い申し上げます。
今日この日に、一つだけお話したいことがあります。
　何人かの方には以前お話したことがあると思いますが、私
がロータリーに入会して間もないころだと思うのですが、胎

内の地区大会でポール・ハリス（ポール・パーシー・
ハリス  Paul Percy Harris）が来日した古いフイルム
を映写したことがありました。
　そこでポール・ハリスは “ロータリアンはロータリー
の例会に参加すると少年に戻る”と言っていました。
　やはり「ロータリーの神髄は親睦にある！」と伝え
たかったのかなと、駆け出しの私は思いました。
　最後に、年初より“自分にとってのロータリーと
は？”と言っていたので、私にとってのロータリーを
お話いたします。
　私にとってロータリーは、家庭・子供・妻です。特
にカミさんですね。自分をちゃんとさせてくれる、
その存在が自分自身の襟を正してくれる。
　特に今年はそこに“会長”という立場が加わり、猶更
それを感じました。
今後もロータリーの中で成長できるように努力して

いきたいと思いますので、宜しくお願いいたします。
　一年間、本当にありがとうございました。
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　　次々週例会 7月16日 「外部卓話」
 　　　　　　　　　　　　　　　　㈱アイサポート 代表取締役社長
 　　　　　　　　　　　　　　　　　木村　譲 様（三条南RC会長）

　　次 週 例 会 7月  9日 「外部卓話」
 　　　　　　　　　　　　　　　　三条凧協会 会長　　須藤謙一 様

海の日

23
日 月 火 水 木 金 土

◆三条東RC
　「新年度会長挨拶」
　　栗山正男 会長

◆三条南RC
　「クラブフォーラム」
木村　譲 会長

◆三条南RC
　「ガバナー補佐卓話」
　　第4分区
　　ガバナー補佐
　　 青柳修次 様

◆三条南RC
休会

◆三条北RC
　「今年度方針発表②」
　　　　各委員長

◆三条北RC
　「新会員卓話」
妹尾侑弥 会員

◆三条北RC
　「母子の健康月間」
坂内優子 会員

◆三条RC
　「会員卓話」
小林仁志 会員

◆三条RC
　「外部卓話」
　　㈱アイサポート
　　代表取締役社長
　　 木村　譲 様
　　（三条南RC）

◆三条RC
　「外部卓話」
　　三条凧協会
　　会長　
　　  須藤謙一 様

◆三条北RC
　「今年度方針発表①」
羽賀一真 会長

◆三条RC
　「クラブアッセンブリー」
柳取崇之 会長

◆三条東RC
　「新年度委員会
　　　　方針発表」

財団
セミナー
（新潟）

クラブ
活性化
セミナー
（新潟）

◆三条東RC
　「クラブフォーラム・
　20周年について」

◆三条東RC
クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「会員増強月間」
　　地区クラブ
　　活性化委員会
　　戦略計画委員長
　　 井上正栄 様

◆三条北RC
クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条RC
夜例会「納涼例会」
　18：30～
　於 越前屋ホテル

◆三条東RC
クラブ休会
　（記帳できます）
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11

18

25

6

13

20

27

7

14

21

28

1

8

15

22

29

2

9

16

23

30

3

10

17

24

31

5

12

19

26

※近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 記帳場所

三条ロータリークラブ例会日

加茂市産業センター
加茂市産業センター

　●加茂RC　　　 　　　    7月24日（木）　夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　31日（木）　休会


